

Colombie : accord pour l'augmentation des salaires des travailleurs du secteur public



La Havane, 11 mai, (RHC)- Le vice-ministre colombien des Relations de travail et de l'Inspection, Edwin Palma, a annoncé à Bogotá la signature d'un accord entre le gouvernement de Gustavo Petro et les syndicats du secteur public pour l'augmentation des salaires.

"Nous nous sommes mis d'accord avec la majorité des syndicats du secteur public sur une augmentation salariale de 14,62 % pour l'année 2023, avec effet rétroactif au 1er janvier. Il s'agit de l'augmentation la plus importante dans l'histoire de la négociation collective dans le secteur public, un accord qui bénéficie à 1 324 866 travailleurs de l'État".

Les syndicats du pays ont confirmé les chiffres et l'accord, soulignant que la négociation était nécessaire pour ne pas négliger la qualité de vie des travailleurs publics du pays.

De son côté, Francisco Maltés, président de la Centrale Unitaire des Travailleurs a fait remarquer que ces augmentations sont supérieures à la moyenne des augmentations salariales du gouvernement précédent".

Source : TeleSur

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/322334-colombie-accord-pour-laugmentation-des-salaires-des-travailleurs-du-secteur-public>



Radio Habana Cuba